

El peor boxeador del mundo deja el ring



El británico Peter Buckley, quien perdió 256 combates, anunció que colgará finalmente los guantes tras su próxima pelea, aunque hay quien todavía no se lo cree.

El británico Peter Buckley ha perdido muchos más combates que cualquier otro púgil del mundo, pero ese récord negativo no le había disuadido hasta ahora de subir una y otra vez al ring. Sin embargo, hoy dice basta.

Pese a la preocupación de la Junta Británica de Control del Boxeo por la posibilidad de que Buckley sufriese daños permanentes, el boxeador se empeñaba en continuar su desastrosa carrera.

En los últimos cinco años, según recuerda hoy el diario "The Times", Buckley ha conseguido perder hasta 88 combates seguidos. El púgil británico ha perdido frente a cuarenta y dos futuros campeones mundiales, europeos, británicos y de la Commonwealth.

En total, ha subido al ring 299 veces, y la próxima, la 300, el próximo viernes, en Birmingham (Inglaterra), será la última de su carrera.

"Tenía puesto el ojo en la número 300. Es un hito que quiero lograr, pero no seguiré peleando. Y esta vez va en serio", declaró el boxeador, que ha convertido sus derrotas en simple rutina.

Buckley ha boxeado a veces con tal frecuencia que en ocasiones ha subido al ring con un ojo morado de la última pelea.

El organismo que controla el boxeo le ha obligado a someterse a todo tipo de pruebas médicas, pero el púgil las ha superado siempre.

A lo largo de toda su carrera ha estado siempre preparado para un nuevo combate, aunque la mayoría de las veces fuera para sufrir una derrota más.

"Me paso todo el tiempo en el gimnasio, así que si me invitan a boxear con sólo dos horas de antelación, digo que sí", explica.

"El boxeo ha sido algo bueno para mí. Cuando era joven tenía problemas con la policía. Fui un chico salvaje y el deporte me dio algo en lo que creer en la vida", reconoce el veterano boxeador.